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СОБЫТИЕ

ДОРОГИе ЖИТеЛИ 
АМВРОСИеВСКОГО РАЙОнА!

Сердечно поздравляю вас с праздником, который 
символизирует будущее нашей страны! 

Молодость – это прекрасное время добрых надежд 
и грандиозных планов, время для реализации смелых 
идей и творческих замыслов. В нашем районе живет 
замечательная молодёжь. Она талантливая, образо-
ванная, целеустремлённая, энергичная.

Наши дорогие юноши и девушки!  Ваши успехи и до-
стижения сегодня – это процветание и развитие наше-
го района, Республики, страны в ближайшем будущем. 
Сегодня ваш праздник!

От всей души желаю вам уверенно идти вперёд, не 
отступать от своей мечты, чётко следовать поставлен-
ным целям. Никогда не останавливайтесь на достигну-
том, пусть энергия, талант, оптимизм и интеллект по-
могают вам в этом!

День молодёжи близок и молодым, и вполне состо-
явшимся людям, потому что молодость – это не только 
возраст, определённый отрезок человеческой жизни, 
это и состояние души, когда чувствуешь в себе бурю 
творческих сил, строишь смелые планы и веришь, что 
всё сбудется, что всё возможно и в твоих силах.

Будьте хозяевами своей судьбы, уверенно идите 
вперед и никогда не останавливайтесь на достигнутом! 
Пусть ваша жизнь будет насыщенной и разнообразной, 
пусть в ней найдется место для всего – учебы и науки, 
отдыха и общественной работы, любви и дружбы.

От всей души желаю вам достижения поставленных 
целей, уверенных побед и благополучия!

Игорь лыЗов, 
глава администрации Амвросиевского района

ДОРОГИе ДРуЗЬЯ! 
День молодежи – замечательный праздник, полный 

оптимизма, энергии и жизнелюбия.
Мы очень гордимся нашей целеустремленной, сме-

лой, инициативной, патриотичной, активной и творче-
ской молодежью! Она радует нас своими успехами в 
учебе, спорте, стремится покорять новые вершины, бес-
страшно становится в ряды защитников Родины.

Именно молодежь в скором будущем возьмет на себя 
ответственность за благополучие и развитие страны, и 
мы без страха передадим молодым людям все, что было 
накоплено предыдущими поколениями. Ведь наша моло-
дежь – это не безразличные зрители, они прямые участ-
ники строительства и укрепления нашей Республики. Она 
наш главный потенциал, и мы верим, что их ждет успех! 

Желаю всем молодым людям верить в свои силы 
и использовать каждую возможность для самореали-
зации, развития и роста. Пусть ваша тяга к знаниям и 
таланты помогут вам реализовать самые смелые идеи 
и проекты! Пусть в вашей жизни найдется место для 
учебы и исследований, работы и благих дел, и самое 
главное – для дружбы и любви!

Денис ПУШИлИН, 
врио Главы Донецкой Народной Республики

уважаемые читатели! Завершается первое полугодие. 
совсем немного осталось и до окончания подписной кампании на II полугодие 2023 года.

Напоминаем, что все, кто не успел или забыл оформить подписку, могут 
сделать это до 23 июня в любом почтовом отделении или у почтальона. 

• стоимость подписки 
с учётом доставки
– на 3 месяца – 311 рублей;
– на 6 месяцев – 604 рубля.
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• стоимость льготной 
подписки с учётом доставки
– на 3 месяца – 299 рублей;
– на 6 месяцев – 580 рублей.
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Признание в любви родному краю

каждая подписная кампания для нас – 
непростой период. два раза в год проходим 
испытание на верность. Вы – на верность 
своей районной газете, мы – на верность 

своему газетному курсу.
Мы продолжим рассказывать вам о ново-
стях в законодательстве, о социальных 
гарантиях, о жизни района и города, о 

труде и быте его жителей, о ваших родных, 
близких, о достижениях наших детей.

спасибо, что остаётесь с нами!

20 июня в торжественной обстановке 
в администрации Амвросиевского 
района наградили самых активных 

и талантливых жителей 
нашего района.

В мае в Донецкой Народной Республике 
объявили творческий конкурс «Моя Респу-
блика». Каждый гражданин мог принять 
участие, вне зависимости от возраста. Но-
минации были разные: песни, танцы и сти-
хотворения. 

На суд конкурсной комиссии нашего 
округа было представлено 27 работ. По-
сле завершения муниципального этапа 
конкурса, определены победители – они 
станут финалистами Республиканского 
этапа.

Приглашённые гости вручили грамоты и 
поощрения победителям I этапа конкурса. 

Почётная миссия наградить победителей 
конкурса, занявших первое место, выпала 
директору Филиала № 1 ООО «Пик-Це-
мент+». Под аплодисменты присутствующих 
Денис Шапарев наградил Алину Доскач, 
Злату Струнову и Дарью Цупка. 

Депутат Народного Совета ДНР Юрий 
Леонов поздравил участников, занявших 
второе место – Валерию Закревскую, Мак-
сима Остапчука, Анастасию Реуцкую.

Активист общественной организации 
«Молодая Гвардия» Владислав Подкова 
наградил и подбодрил участников, кото-
рые заняли почётное третье место. Это 
Марина Гармаш, Елизавета Омелина, 
Мария Иваненко.

Кстати, отдельная награда предусмотре-
на для участника, который одержит побе-
ду в общем голосовании на официальном 
канале ЕР ДНР в мессенджере Телеграм. 
Поэтому кто получит приз зрительских сим-
патий решится в скором времени.

«Душа радуется от того, как богата наша 
земля талантливыми людьми! Вы пример 
для тех, кто ещё сомневается в своих си-
лах, но имеет потенциал. Спасибо вашим 
родителям и наставникам за умение рас-
познать творческий ключ. Дерзайте! Кон-
курс продолжается, впереди Республикан-
ский этап! Пойте, читайте стихи, танцуйте, 
рисуйте, удивляйте творчеством не только 
Республику, но и всю Россию!» – обратился 
к присутствующим Игорь Лызов.

Подготовила Эльвира САМАРСКАЯ

в администрации района наградили победителей I этапа конкурса «Моя Республика»

Руководство района обсудили ход работ по созданию 
нового предприятия с ответственными лицами

Как известно, ЧП «АЖЭС» 
с 1 мая прекратило свою дея-
тельность. Жители многоквар-
тирных домов (МКД) остались 
наедине со всеми коммуналь-
ными проблемами.

«На совещании рассмотре-
ли поэтапное проведение ме-
роприятий по созданию нового 
коммунального предприятия, 
учредителем которого будет 
районная администрация. Это 
длительный процесс, но пройти 
его нужно.

Пока идёт процесс организа-
ции нового ЖЭКа, его функцию 
выполняет аварийная бригада», – 
рассказал Игорь Викторович.

Напомним, что силами шефа-
региона приобретена укомплек-
тованная спецмашина и созда-
на аварийная бригада, которая 
успешно выполняет все заявки, 
устраняя посильные проблем-
ные вопросы ЖКХ по городу и 
району.

Данная мера – временная, но 
достаточно эффективная. Также 
в ближайшее время, благодаря 
Амурской области, сформиру-
ется бригада специалистов, ко-
торая до начала отопительного 
сезона проведёт промежуточ-
ный ремонт кровель, где были 
выявлены затекания.

«Обращаю внимание всех 
жителей многоквартирных до-

мов. На данный момент капи-
тально ремонтировать крыши, 
внутридомовые сети (канализа-
ция, вода, теплопровод), а так-
же благоустраивать территории 
оперативно в полном объёме, 
администрация города и рай-
она не имеет возможности – 
нет финансирования и узких, 
квалифицированных специали-
стов в штате, однако мы можем 

помочь решить проблемы то-
чечно и предлагаем вам взять 
инициативу в свои руки. На схо-
дах граждан я не однократно 
говорил о преимуществах объ-
единения совладельцев мно-
гоквартирного дома. В ОСМД 
все жильцы объединяются под 
одним юридическим лицом для 
использования, управления и 
содержания их совместного 
имущества, закрывая самостоя-
тельно и более эффективно все 
коммунальные проблемы – под-
готовка дома к отопительному 
сезону, вывоз мусора, ремонт 
подъездов, коммуникаций. Мы 
живем во времена больших пе-
ремен и сейчас можем смело 
применять успешный опыт со-
седних областей. Только вместе 
мы наведём порядок в городе и 
районе!» – написал в своём те-
леграмм-канале глава района.
По материалам пресс-службы 

администрации района

НА ПОВЕСТКЕ ДНЯ В городе создадут новое 
коммунальное предприятие

Глава администрации Амвросиевского района Игорь Лызов 
провёл совещание по вопросу организации нового 
предприятия жилищно-эксплуатационной службы.


